

## MODIFICATION DU SERVICE DE TRANSPORT D'URGENCE À SCHEFFERVILLE

**Baie-Comeau, le 20 décembre 2023** – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord avise la population de Schefferville et des environs que les services d'intervention et de transport d'urgence seront assurés par les premiers répondants du 21 au 28 décembre inclusivement.

Dans le contexte de pénurie de personnel ambulancier, cette solution temporaire est mise en place pour assurer la santé et la sécurité de la population de Schefferville, Matimekush-Lac John et Kawawachikamach. Accessible en appelant au 1 833 724-0171, le service de premiers répondants inclut les actes cliniques suivants :

- Réanimation cardiorespiratoire (RCR) et utilisation des défibrillateurs externes automatisés (DEA);
- Administration de l'épinéphrine (anaphylaxie);
- Administration de la naloxone (intoxication aux opioïdes);
- Administration d'oxygène;
- Immobilisation et contrôle des hémorragies en traumatologie.

Selon les besoins, l'équipe de premiers répondants pourra assurer le transport de l'utilisateur avec le véhicule ambulancier vers l'installation appropriée ainsi que le transport interétablissements ou vers l'aéroport.

En tout temps pour un problème de santé non urgent, la population peut obtenir des conseils en contactant le service Info-Santé 811.

Le CISSS de la Côte-Nord remercie les partenaires impliqués dans la mise en place de cette solution alternative afin d'assurer les services à la population au cours de cette période.

- 30 -

Source : Pascal Paradis  
Conseiller en communication  
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord  
418 589-9845, poste 252268